

**BNN.CO.ID**

# Bripda Fakhri Anggota Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System di Desa Cidadap untuk Tingkatkan Kesadaran Keamanan

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Apr 7, 2024 - 12:00



*Bripda Fakhri Anggota Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Lakukan Door to Door System di Desa Cidadap untuk Tingkatkan Kesadaran Keamanan*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_ Pada hari Minggu, tanggal 7 April 2024, Desa Cidadap, Kecamatan Cidadap, Kabupaten Sukabumi menjadi saksi kegiatan yang bertujuan untuk meningkatkan kesadaran akan keamanan di lingkungan mereka. Bripda Fakhri Anabil Nurizzan dari Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten memimpin aksi Door to Door System yang bertujuan untuk mendekatkan diri dengan masyarakat sekaligus memberikan himbauan penting.

Dalam giat yang dimulai sejak pukul 11:00 WIB hingga selesai itu, Bripda Fakhri tak hanya sekadar berinteraksi dengan warga, namun juga menyampaikan pesan-pesan penting terkait keamanan dan ketertiban di lingkungan mereka. Dalam rangka menjaga keamanan dari Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO), ia mengingatkan masyarakat untuk selalu waspada dan segera menghubungi petugas bhabinkamtibmas atau babinsa jika menemui kejanggalan.

Tak hanya itu, himbauan juga diberikan terkait pentingnya kerjasama antara masyarakat dengan pihak kepolisian dan aparat desa jika mengalami kendala keamanan atau ketertiban. Dengan koordinasi yang baik, diharapkan potensi kerawanan dapat diminimalisir.

Sementara itu, kesadaran akan bahaya kenakalan remaja pun tak luput dari perhatian Bripda Fakhri. Ia mengimbau agar masyarakat senantiasa waspada terhadap perilaku remaja yang tidak diinginkan, serta menghindari penggunaan knalpot bising yang bisa mengganggu ketentraman lingkungan.

Selain memberikan himbauan langsung, Bripda Fakhri juga memanfaatkan kesempatan tersebut untuk mensosialisasikan aplikasi SuperAPP kepada aparat desa dan masyarakat. Aplikasi tersebut diharapkan dapat menjadi sarana untuk memperkuat jaringan komunikasi antara masyarakat dan pihak kepolisian dalam menghadapi berbagai situasi darurat.

Kegiatan Door to Door System yang dilakukan oleh Bripda Fakhri Anabil Nurizzan berjalan dengan lancar dan tertib, menunjukkan komitmen pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dengan adanya interaksi langsung seperti ini, diharapkan kesadaran akan pentingnya keamanan semakin meningkat di tengah-tengah masyarakat Desa Cidadap.